



**Minderheiten
Kompetenz
Netzwerk**

Schleswig-Holstein
Syddanmark

**Etkinlik Hakkında Bilgi
Azınlık Bağlamında Eğitim
01/06-05/06/2026**

**Information about Event
Education in a Minority Context
01/06-05/06/2026**

**Informationen zur Veranstaltung
Bildung im Minderheitenkontext
01.06.-05.06.2026**

**Minderheiten-Kompetenz-Netzwerk Schleswig-Holstein/Süddänemark e. V.
Minority-Competence-Network Schleswig-Holstein/Süddänemark e. V.**

Etkinlik Hakkında Bilgi
Azınlık Bağlamında Eğitim
01/06-05/06/2026

Hakkımızda:

Azınlık-Yeterlilik-Ağı (AYA, MKN), Alman-Danimarka-Frizya sınır bölgesi, bölgenin azınlıkları ile Avrupa'daki diğer azınlıklar arasında değişimi teşvik eder. Karşılıklı değişim, bilgi aktarımı ve pratik örnekler ön plandadır. MKN, programlarını uygulamak için Schleswig-Holstein eyaletinden fon almaktadır.

Varış:

Hamburg Havaalanı'na ulaşımınızı kendiniz ayarlamanız gerekmektedir. Hamburg Havaalanından Sankelmark Akademisi'ne bir servis otobüsü sizi götürecektir. Servis otobüsünün 01 Haziran 2026 Pazartesi günü saat 14:00'te hareket etmesi planlanmaktadır.

Dönüş:

Etkinlik mekanından Hamburg Havaalanına sizi götürecek bir servis otobüsü ayarlanacaktır. Otobüsün Sankelmark Akademisi'nden hareketi 05 Haziran Cuma günü 11:00 olarak öngörülmektedir.

Geziler:

Program Almanya ve Danimarka'da yapılacak bazı gezileri içerir. Lütfen yanınızda geçerli ve gerekli seyahat belgelerinin olduğundan emin olunuz.

Masraflar:

Tek kişilik odalarda konaklama, yemekler ve program dahil etkinliğe katılım ücretsizdir. İçecekler sizin tarafınızdan ödenmelidir.

Program:

Program Sankelmark Akademisi'nde gerçekleşecektir. Diğer etkinliklerin yanında dersler, grup çalışmaları, gezi ve tartışmalardan oluşmaktadır. Ayrıntılı program broşürünü web sitemizde bulabilirsiniz: <https://www.minority-network.org/en/events/education-in-a-minority-context>

Program Dili:

Program Almanca olarak yürütülecek ve Türkçe'ye çeviri yapılacaktır.

Konaklama:

Konaklama mekanı, Flensburg yakınlarındaki Oeversee'deki Sankelmark Akademi Merkezi'dir. Akademi hakkında daha fazla bilgi şu linkten ulaşabilirsiniz: <https://www.sankelmark.de/> Konaklama duş ve tuvaletli tek kişilik odalarda olacaktır. Öğünler birlikte alınacaktır. Lütfen kaydınız kabul edilir edilmez herhangi bir gıda alerjiniz veya gıda kısıtlamanız varsa bize bildiriniz.

Vize:

Almanya seyahati ve Danimarka'ya yapılacak ziyaretler için doğru vizeye ve seyahat belgelerine sahip olmak sizin sorumluluğunuzdadır.

Information on the Event
Education in a Minority Context
01/06-05/06/2026

About us:

The Minority-Competence-Network (MKN) promotes exchange between the German-Danish-Frisian border region and its minorities with other minorities in Europe. Mutual exchange, knowledge transfer and practical examples are at the forefront. The MKN receives funding from the state of Schleswig-Holstein to implement its programmes.

Arrival:

You will have to travel to Hamburg Airport on your own.

A shuttle bus will take you from Hamburg Airport to the Sankelmark Academy. The shuttle bus is presumably scheduled to depart on Monday, 01 June at 14.00.

Departure:

A shuttle bus will be available to take you from the event venue to Hamburg Airport. Presumed departure from the Akademie Sankelmark is Friday, 05 June at 11.00.

Excursions:

The programme includes excursions in Germany and Denmark. Please ensure that you have valid and required travel documents with you.

Costs:

Participation in the event is free of charge and includes accommodation in single rooms, meals and the programme. Drinks must be paid for by yourself.

Programme:

The programme takes place at Sankelmark Academy. It includes among other things lectures, group work, excursion and discussions. A detailed programme flyer can be found on our website: <https://www.minority-network.org/en/events/education-in-a-minority-context>

Language:

The programme will be held in German with a translation into Turkish.

Accommodation:

The venue is the Sankelmark Academy Centre in Oeversee near Flensburg. Further information about the academy can be found here: <https://www.sankelmark.de/>

Accommodation is in single rooms with shower and WC.

Meals will be taken together. Please inform us of any food allergies or food restrictions as soon as your registration has been accepted.

Visas:

You are responsible yourself for ensuring that you hold the correct visa and travel documents for visits to Germany and Denmark.

**Informationen zur Veranstaltung
Bildung im Minderheitenkontext
01.06.-05.06.2026**

Über uns:

Das Minderheiten-Kompetenz-Netzwerk (MKN) fördert Austausch zwischen der deutsch-dänisch-friesischen Grenzregion und deren Minderheiten mit anderen Minderheiten in Europa. Gegenseitiger Austausch, Wissensvermittlung und Beispiele aus der Praxis stehen im Vordergrund. Zur Durchführung der Programme erhält das MKN Fördergelder des Landes Schleswig-Holstein.

Anreise:

Die Anreise erfolgt selbstständig bis Hamburg Flughafen.

Ab Hamburg Flughafen bringt Sie ein Shuttle-Bus zur Akademie Sankelmark. Voraussichtliche Abfahrt des Shuttle-Bus ist Montag, der 01.06.2025 um 14.00 Uhr.

Abreise:

Zur Abreise steht ein Shuttle-Bus bereit, der Sie vom Veranstaltungsort an den Hamburger Flughafen bringt. Voraussichtliche Abfahrt an der Akademie Sankelmark ist Freitag, der 05.06. um 11.00 Uhr.

Exkursionen:

Das Programm beinhaltet Exkursionen in Deutschland und Dänemark. Stellen Sie selbst sicher, dass Sie gültige und benötigte Reisedokumente mit sich führen.

Kosten:

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei und beinhaltet Unterkunft in Einzelzimmern, die Mahlzeiten und das Programm. Getränke müssen selbst bezahlt werden.

Programm:

Das Programm findet in der Akademie Sankelmark statt. Es beinhaltet unter anderem Vorträge, Gruppenarbeiten, Exkursionen und Diskussionen. Einen detaillierten Programmflyer finden Sie auf unserer Website:

<https://www.minority-network.org/veranstaltungen/education-in-a-minority-context>

Sprache:

Das Programm findet auf Deutsch mit einer Übersetzung ins Türkische statt.

Unterkunft:

Der Veranstaltungsort ist das Akademiezentrum Sankelmark in Oeversee bei Flensburg. Weitere Informationen über die Akademie finden Sie hier: <https://www.sankelmark.de/>

Die Unterbringung erfolgt in Einzelzimmern mit Dusche und WC.

Die Mahlzeiten werden gemeinsam eingenommen. Bitte teilen Sie uns Lebensmittelallergien und Verzicht auf bestimmte Lebensmittel sofort nach Ihrer erfolgreichen Anmeldung mit.

Visa:

Sie sind selbst dafür verantwortlich, dass Sie richtige Visa und Papiere für Besuche in

Deutschland und Dänemark haben.